

7月

先月から、自治会運営や行政のデジタル化についての学ぶ機会がありました。回覧板のデジタル化、緊急時要支援者避難対応・災害時の避難情報のデジタル化の先進モデル区の発表やアプリ運営業者からの説明などです。すぐに取り入れることは不可能ですが、いずれは考える時も来るのかという感じを受けました。一方で、北久原はホームページを立ち上げています。区と報徳社からの回覧板の情報は載せてもらっていますので、区からの情報に関しては、デジタル化の先進区ではないでしょうか。

さて、梅雨明け前なのに猛暑日が続いています。御殿場も30度以上になる日が続きました。今年は経験したことのないような暑い夏を過ごすのかと恐れています。

6月は、区民親睦ボウリング大会が体育振興会主催で行われ、104名もの多くの皆様に参加していただき盛り上りました。さらに報徳社主催の報徳社管内の子供グラウンドゴルフ大会（6月9日）、同じく報徳社管内親善球技大会（7月7日）では、報徳社様に大変お世話になり北久原だけでなく管内各区、組の皆様との交流も深りました。

いよいよ7月は様々な行事（7つ）が計画されています。各担当者が綿密な計画をし、準備を進めてくれています。ご協力よろしくお願いします。

(Nippon Ham Fighters: W34- L37, July7)

区長 勝又 郁夫

